

Primera escuela gay de Latinoamérica

El pasado viernes se graduó en el Palacio Ariztía la primera generación de la Escuela de Homosexuales y Personas Viviendo con VIH/SIDA, iniciativa inédita en América Latina ideada y dirigida por el Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh) y financiada por el Ministerio del Trabajo.

Ochenta personas de 19 comunas, todas de escasos recursos económicos y bajos niveles de escolaridad, se graduarán en "Armado y Mantenimiento de Computadores" y "Corte, Diseño y Confección".

En la ocasión el ministro del Trabajo, Ricardo Solari resaltó la importancia de la escuela "porque está dirigida a un sector afectado no sólo por la pobreza, sino también por la discriminación a raíz de su particular orientación sexual".

En tanto, el presidente del Movilh, Rolando Jiménez, anunció que 30 de los 80 alumnos serán becados con 300 mil pesos cada uno para que monten su propia microempresa.



Los alumnos de "Corte y Confección" modelaron sus creaciones, como vestidos de novia y trajes típicos de Chile.

DATO

■ **HOY, EL MÓVILH** efectuará una protesta en las afueras del Liceo Metropolitano en apoyo a dos alumnos expulsados por "tener sexo oral en el baño del establecimiento". Los alumnos si bien reconocen su condición gay niegan haber tenido relaciones sexuales en el colegio. La denuncia está en manos del Ministerio de Educación.